

- ●会長 常盤卓嗣 ●副会長 片野之万 ●幹事 高橋建二 ●会報委員長 西村裕子 (2015~2016年度)E-mail:hiraturc@ma.scn-net.ne.jp
- ●例会日 毎週木曜日 12:15~13:30 ●会場 グランドホテル神奈中 平塚2F ●事務局 平塚市松風町2-10 平塚商工会議所内
- ●四つのテスト 1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

### 第3038回例会 2016年2月25日 グランドホテル神奈中 週報第3038号

### 本日の卓話者ご紹介

有限会社 丸文建材 代表取締役 瀬 尾 光 俊 会員



# 入会記念卓話

# 「自己紹介」

有限会社 丸文建材 代表取締役 瀬 尾 光 俊

新会員の瀬尾光俊と申します。今回は卓話の時間を頂き、有難うございます。人前で話すのはあまり得意ではありませんが、お題が「自己紹介」と言うことで、私がしてきた事を話させて頂きます。

私は昭和47年3月6日に平塚共済病院にて生まれました。平塚生まれの平塚育ちです。3人兄弟の真ん中で姉と弟がいます。もともと実家は農家であり、長男の誕生は大変喜ばれたようです。しかし未熟児でミルクを飲んでもすぐ吐き出す毎日。親戚の中ではこの子はダメかな?という声も出ていたようです。そんな私も物心付いたときには、病気もせず一年中半ズボンでそのあたりを走って車にはねられたこともありました。鎖骨を折っただけでした。運動好きが嵩じて丈夫になったようです。小学生のときは柔道、野球。中学では野球。ドラマの影響もあり高校ではラグビーをやりました。卒業してからも0Bのチームで試合し汗を流したりしていました。今

でもラグビーの交流はありますがカラオケで汗を流す方が増えたように感じます。

体力があり高校生ともなると空腹で小遣いが足らなく なり、働かず者食うべからずと小さい頃から言われてい たので、学校が休みの日に建設系のアルバイトを丸文建 材で始めました。アルバイトをしているうちに懐も温ま り、お客様も喜んでもらえるこの仕事が楽しくなってき ました。生涯の仕事として心に決めた17歳でした。早 く仕事に就きたく土木にも興味があったので専門学校に 進み、就職先を探しました。 10年間で様々の土木工事 を経験したかったので、県でトップクラスの企業を訪ね ました。当時はバブルの名残があり神奈川では建築が主 で土木の採用はありませんでした。次に埼玉を探し土木 に力を入れている企業に入社しました。県内にいくつか ある事務所の中で、大宮工事事務所へ配属となりました。 ここでは春から秋に河川・国道の草刈りが維持管理とし てあり新入社員は必ず1度は担当する伝統であり、私は 2回我慢して仕事しました。3回目が決まる前に土木部 長に直接、私に工事をやらせて欲しいとお願いしてから 社内でも大型工事ばかり担当させて頂き、草刈りで失っ た約2年を取り戻すよう仕事しました。特に大型工事で は圏央道で工事区間が 135m で 22 億円。 2 社の共同企 業体のサブでしたが隣工区は名立たる企業ばかりで、大 変刺激になりました。10年目は県の河川工事にて代理 人表彰を頂き会社を去りました。

30歳になり丸文建材に入社。規模はまるで違いますが、仕事に対する気持ちは変わりません。培った経験を活かしお客様に喜んで頂ける仕事を心がけております。毎日の業務に追われながらもふと気づくと私も30半ばを越えて、このままではいけないと感じ始めました。そんな時にお取引先の方から青年会議所のお誘いを頂きました。今の自分から脱皮したかったこともあり40歳で終わる青年会議所にかけました。奉仕・修練・友情のも

## | <出席報告>|

とやれるだけやってみました。最初は変な人と感じた人もいつの間にか友達になり、無茶と思われる事業に協力して頂ける企業や人々との出会いなど、青年会議所での3年間はとても有意義でした。卒業すると様々な場面で諸先輩方がとても好意的に話しかけて下さり、改めて青年会議所で費やした時間は間違いじゃなかったと感じております。

ある日、諸先輩方からとても好意的に平塚RCへのお誘いを頂きました。光栄でありましたが、私はまだその立場では無いと感じておりました。しかし最初に声をかけて下さった常盤先輩が会長の年度に入会を決心しました。伝統ある平塚ロータリーの名を汚さぬよう一社会人として一経営者として自分を律し、地に足をつけていきたいと思います。どうぞ宜しくお願い致します。

#### <委員会報告>

#### ●地区公共イメージ委員 柏手 茂会員

#### 15-16 年度 ROTARY DAY 開催報告

# 「ROTARY DAY」に平塚市中心街の清掃活動を実施! 当日のベルマーレワンダーランドの開催に協力!

第8グループの7クラブ合同で2月21日(日)ROTARY DAYに合わせて、平塚駅周辺・中心街で清掃活動を行いました。当日は、朝から快晴の温かい日となり、7クラブで総勢81名が参加し、当クラブから22名が参加しました。



平塚RCから 22 名参加です

平塚中心街の 清掃活動 (クリー ンキャンペーン) は、1905年2月 23日世界で初め てロータリーが

誕生した記念日(ロータリーデー)にちなんで今年で2回目となります。この日は、世界各地で奉仕活動が行なわれています。

当日は、午前 10 時に平野達雄ガバナー補佐からご挨 拶をいただき、本日の作業について説明と確認が行われました。今年は、清掃活動とロータリーの認知度についてのアンケート調査を行うことをロータリーデーの目的として行いました。開会式の後、各クラブのメンバーたちは、ほうきやごみ袋を片手に湘南スターモールやパールロードなどの中心街の担当区域に散らばって、吸い殻や空き缶など約 1 時間にわたって拾い集めました。



ロータリーデー集合写真

清掃活動を行った中心街では、昼から湘南ベルマーレのファン感謝デーの『ベルマーレワンダーランド』の会場でもあり、市内外から集まるサポーターにきれいになった中心街でイベントを楽しんでもらうのに少しはお役に立てたのではと平野達雄ガバナー補佐からお礼の

ご挨拶をいただきました。そして、 各地でロータリーデーが行われていることもあり、時間ぎりぎりではありましたが田中賢三ガバナーもお見えいただき、ロータリーデーの閉会となりました。



閉会挨拶 田中ガバナー

集められたゴミの量は、大きいごみ袋 20 個ほどで軽トラック 1 台分にもなりました。また、目的のアンケート調査は、8 グループ合計で、197 回答をいただくことができました。このアンケートの集計結果は、3月9日に行われる「公共イメージセミナー」において結果報告がされる予定です。

皆様お疲れ様でした。

<メークアップ> 0名

(<本日のスマイル>) 31名

## 〈ビ ジ タ 一〉 2名

水嶋 聡様 (茅ヶ崎ロータリークラブ・親睦委員長) 富田桂司様 (茅ヶ崎ロータリークラブ・地区副幹事)

### <卓話・行事予定>

3月10日(木) (株)研進(障がい者就業支援団体) 代表取締役 出縄貴史様 『どんぐりブラザーズと命の森づくり プロジェクトについて』

17日(木) 入会記念卓話 元吉裕員会員

24日(木) メビオール(株)

代表取締役副社長 吉岡 浩様

【<市内例会変更>】 現在ございません。